

DIE SENATORIN FÜR BILDUNG UND WISSENSCHAFT

Bremer Schulrockfestival: Ab sofort bewerben!

21.11.2014

Schülerbands aus dem Land Bremen und den angrenzenden niedersächsischen Landkreisen können sich ab sofort wieder beim "Bremer Schulrockfestival" bewerben, dessen Höhepunkt das Konzert im Kulturzentrum Schlachthof am 10. März 2015 ist.

Die Bands reichen bis zum 21. Januar 2015 zwei Titel ihres Repertoires, einen Bewerbungsbogen und ein Bandfoto ein. Eine fachkundige Jury wählt die besten fünf Gruppen aus, die das Konzert im Schlachthof bestreiten werden. Alle Bands bekommen als Preis eine Live-DVD, auf der zwei ihrer Stücke verewigt werden.

Eine interessante Neuerung wird es diesmal geben: Zum ersten Mal wird der "Preis der Bremer Schuloffensive" verliehen: Noch am Konzertabend fällt die Jury die Entscheidung, welche Band einen Aufnahmetag im Tonstudio "Studio Hire" in Ottersberg und die Veröffentlichung einer Single beim Bremer Label "Itchy Dog Records" im Wert von 600 Euro gewinnt. Der Preis wird zum Abschluss des Konzerts übergeben.

In den letzten 20 Jahren haben sich insgesamt 1.000 Bands mit rund 5.000 Schülerinnen und Schülern für einen Auftritt beworben. Bands wie "Everlaunch" aus Rotenburg, die in den 1990er Jahren teilnahmen, spielen heute immer noch; auch "Casting Louis" aus Achim sind 2013 im Bremer Schlachthof erfolgreich gestartet.

Der Wettbewerb wird seit 1993 jährlich von der Senatorin für Bildung und Wissenschaft veranstaltet und auch in der 22. Runde freundlich unterstützt von der Sparkasse Bremen, der Bremer Schuloffensive, dem Landesmusikrat Bremen im Deutschen Musikrat, dem Kulturzentrum Schlachthof, den Firmen Yamaha, Mäding Veranstaltungstechnik, Studio Hire Ottersberg.

Weitere Infos unter www.schulrockfestival.de

 [Pressemitteilung versenden](#)